



Musikalischer Weltbummel im Audimax

Großen Applaus erhielt die Volkstanzgruppe „De Plummenschürer“ gestern bei dem Lieder-, Spiel- und Tanzabend im vollbesetzten Audimax. In bunten Trachten und mit viel Schwung tanzte sie Volkstänze nach dänischen, böhmischen und schwedischen Melodien. Zu diesem musikalischen Weltbummel hatte der Volkskulturverband Hamburg einge-

laden. Den Abend gestalteten neben vielen anderen das Hamburger Mandolinen-Orchester zusammen mit dem Naturfreunde-Zupforchester unter der Leitung von Herbert Balzer. Als „exotische“ Einlage brachte die Folkloregruppe der Ballettschule Eva Carstens israelische Tänze.

cz.

Foto: KLUYVER